
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner begrüßt Gutachter Dr. Zimmer. 

 

Nach intensiven Gesprächen in den Arbeitskreisen der CDU-Fraktion bestehen unterschiedliche 

Aussagen zu der Linie 2 und 12, dass am Busparkplatz ein Buswendeplatz eingerichtet werden soll, 

um einen 1/2-stündlichen Takt der Busse zu gewährleisten. Es sei aber in den Diskussionen der 

Fraktion festgelegt worden, dass der Busparkplatz nicht als Wendeplatz eingesetzt werden soll, so 

dass die Linie 2/12 ¼-stündlich auf dem Karthäuserhofgelände fahren könnte. 

 

Beig. Flöck äußert nach eingehender Erörterung, dass erst wenn die Verwaltung den 

Nahverkehrsplan durch die Gremien gebracht habe, entschieden werde, was mit dem Gelände 

zwischen Rüsternallee und Hochschule geschieht. 

 


